

Francisco y su Movimiento Guardianes por la vida siembran árboles en los 75 años de la Declaración Universal de Derechos Humanos

Francisco Vera Manzanares, defensor de derechos humanos, activista por el ambiente y fundador del Movimiento Guardianes por la Vida, se une a la iniciativa por los 75 años de la Declaración Universal de Derechos Humanos, defendiendo el derecho a un ambiente sano y sembrando árboles en diferentes áreas y colegios del país. Su objetivo es que cada vez más niñas y niños se comprometan con la defensa de la vida, el ambiente y los derechos humanos.

Textos y Fotos: Francisco Vera Manzanares y Movimiento Guardianes por la Vida

Desde [aquí](#) Francisco nos comparte esta iniciativa:

“Durante 2023 desde el Movimiento Guardianes por la vida en articulación con la Oficina de la ONU para los Derechos Humanos y organizaciones locales como la Alcaldía de Manizales y Corponariño estamos entregando y sembrando setecientos cincuenta (750) árboles en doce (12) municipios de Colombia.

A cada niño y niña se le entrega un certificado de pertenencia de su árbol como un símbolo de su compromiso con la defensa del derecho humano a un ambiente sano.

“Desde julio del año pasado la Asamblea General de ONU emitió una Resolución en la que señala que «todas las personas del mundo tienen derecho a un medio ambiente saludable». «Cada vez más países y personas se unen para proteger el medio ambiente» señaló Juliette de Riveros, representante del Alto Comisionado de la ONU en Colombia.

En las actividades de abril y mayo participaron instituciones pertenecientes a la Red de Escuelas Guardianas por la vida en todo el país y nuestra escuela de formación ciudadana climática y ambiental, explicó Francisco.

Francisco y su Movimiento Guardianes por la vida siembran
árboles en los 75 años de la Declaración Universal de
Derechos Humanos



“Francisco Vera, activista y fundador de Guardianes por la vida dijo también que esta es una actividad muy importante ya que defender el derecho humano a un ambiente sano se convierte hoy en la mayor prioridad para nuestra supervivencia como especie.

Agradecemos a las instituciones educativas mencionadas a continuación por todo su apoyo en impartir educación ciudadana, climática y ambiental que es la verdadera #EducaciónParaLaVida.

Bogotá

Institución Educativa Distrital Manuelita Sáenz.

Gimnasio Especializado del Norte.

Pasto

Liceo de la Universidad de Nariño

Ipiales

Colegio Champagnat

Duitama

Colegio de la Presentación

Manizales

Liceo Santa María

Medellín

Francisco y su Movimiento Guardianes por la vida siembran
árboles en los 75 años de la Declaración Universal de
Derechos Humanos

Institución Educativa Rosalía Suárez

Popayán

Institución educativa Carlos Mario Simmonds sede Pedro Antonio Torres

Y nuestros capítulos de la Escuela de Formación Ciudadana, Climática y Ambiental
de Guardianes por la Vida en Sibundoy, El Cumbal, Pamplona, Tumaco y Tablón de
Gómez”